

2020年版「グローバルニッチトップ企業100選」
梶山経済産業大臣からのメッセージ

- 皆様、こんにちは。経済産業大臣の梶山弘志です。
- 2020年版「グローバルニッチトップ企業100選」に選ばれた企業の皆様に、心からお祝い申し上げます。

- 我が国は「ものづくり大国」と言われていますが、国際市場において、スピードを増す製品開発や強力なライバルなど、非常に厳しい競争環境に直面しています。
- こうした中、「ニッチ」とも呼ばれる専門的市場において、オンリーワンの技術やサービスで、高いシェアと利益の確保を実現している企業群があります。
- このような企業は、日本のみならず世界の産業にとって、なくてはならない、かけがえのない存在となっています。
- 今回のグローバルニッチトップ企業100選は、こうした企業の努力やビジネスモデルを高く賞賛するために行うもので、今回で2回目になります。
- 今回は、249社もの多くの方から応募をいただき、113社の企業を厳選しました。日本には、こんなにも沢山の素晴らしい企業がいる。改めて、非常に嬉しく感じております。

- 足元のグローバル市場は、デジタル経済や少子高齢化の進展、国際経済情勢の変化、新型コロナウイルス感染症等により、まさに「荒れ狂う大海原」となっています。
- ここで選定された皆様は、不確実な世界を生き抜こうとする多くの企業にとって、灯台であり、羅針盤になるものです。
- 私としては、皆様の活動を世の中に広く知っていただくためにも、経済産業省のネットワークやリソースを駆使し、事業展開に最大限のサポートをしたいと思っております。

- 最後に、選定企業と、これをご覧になっている全ての皆様の更なる発展、ご活躍を願い、私の挨拶とさせていただきます。
- ありがとうございます。